

Die Universität Innsbruck
trauert um

Hofrat Mag. Dr. Klaus Ewald

Ehemaliger Bologna-Beauftragter

Klaus Ewald war seit 1984 Mitarbeiter der Universität Innsbruck und in der Wirtschaftsabteilung, Studienabteilung, als Studienberater für Südtiroler Studierende und als Konsulent in der Implementierungsgruppe Drittmittel tätig, bevor er ab 2006 als Bologna-Beauftragter dazu beigetragen hat, den Bologna-Prozess an der Universität Innsbruck umzusetzen. Ein Schicksalsschlag zwang ihn schließlich seine Tätigkeit aus gesundheitlichen Gründen aufzugeben.

Die Leopold-Franzens-Universität Innsbruck betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, Jänner 2025

Univ.-Prof.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Veronika Sexl
Rektorin